

Forums pour les consommateurs

## sans titre

Par Profil supprimé Posté le 31/03/2014 à 08h00

Bonjour

j ai 40 ans je fume le cana a depuis 20ans jusque a la tous va bien  
je suis passer a la cocaïne depuis de ans au debut c était bien maintenant j ai l impression de renifler de la  
merde alors pourqu oi j y retourne ?? j ai lu les effets secondaire , je suis dedans sans discuter j aimera que  
cette merde me passe parfois motiver seulement parfois !!!! ces trop facile

j ai tous pour etre heureux et pourtant !!

j ai reduit ma conso de 20g par mois a 4G  
se qui a fait baisser cette conso ces le faite d avoir ete impliquer dans un trafic  
j ai quand meme 2 petits et une entreprise  
j ose pascencore tel au 08  
ma femme pense que j ai arreter  
mes amis proche ne sont pas au courant de ma dependance